

Grupo Ecopetrol y Aeropuerto El Dorado inauguran segundo tramo de una calle de rodaje principal, pavimentado con plástico reciclado



El tramo intervenido tiene un área de 680m2 y está diseñado para el tránsito de aeronaves categoría Echo, (Boeing 787-9) con peso máximo de 255.000 Kg.

 El material utilizado para la pavimentación es más amigable con el medio ambiente y aporta mayor durabilidad y resistencia al asfalto.

Bogotá, 9 de agosto de 2023 - Ecopetrol y el Aeropuerto El Dorado inauguraron el segundo tramo vial de una calle de rodaje principal, pavimentado con asfalto modificado que contiene plástico reciclado posconsumo y que cumple técnicamente con todos los parámetros exigidos por el Reglamento Aeronáutico de Colombia

En la pavimentación de este tramo, por donde transitan las aeronaves para los muelles nacional e internacional, se utilizó una mezcla asfáltica con 415 kg de plástico reciclado, que equivale a 245,000 bolsas, uno de los productos que mayor contaminación genera en los ecosistemas y que tiene una baja utilización en los procesos de reciclaje por su difícil recuperación

"Estamos orgullosos de este trabajo en conjunto con Ecopetrol, que nos permite fortalecer los procesos de mantenimiento de los pavimentos del aeropuerto al incorporar residuos plásticos a la mezcla asfáltica, impulsando la economía circular desde el sector empresarial para seguir protegiendo y conservando el planeta", señaló Natali Leal, Gerente General de OPAIN.

"Nos complace cumplir un hito más en nuestro propósito de masificar el uso de asfalto con plástico reciclado en Colombia. Con este tramo, completamos 10 pavimentaciones en distintos puntos del país. Este producto además de ser más amigable con el medio ambiente cuenta con mayor durabilidad y resistencia", afirmó Sandra Ballén, jefe del Departamento de Desarrollo de Negocios de Productos de Ecopetrol

Carolina Barbanti, presidente encargada de la ANI indicó: "Desde la Agencia Nacional de Infraestructura con el concesionario OPAIN, estamos implementando pavimentos modificados con bolsas plásticas, de esta manera, aportamos a la innovación y a la tecnología. Igualmente aportamos a nuestro planeta en la economía circular."

Durante el segundo semestre del 2023 continuará la pavimentación de las calles de rodaje en el Aeropuerto El Dorado, incorporando el plástico recuperado que se transforma mediante una alianza con Esenttia, filial del Grupo Ecopetrol

Más Noticias Afiliados



Grupo Ecopetrol y
Aeropuerto El Dorado
inauguran segundo tramo
de una calle de rodaje
principal, pavimentado
con plástico reciclado



En área de conservación de las operaciones mineras de Drummond Ltd. liberan 140 especies de fauna silvestre



Auditoría Médica Prepagada, Evita largas filas de salud y medicamentos no entregados



Conozca las restricciones que se activaron por la Ley de Garantías Electorales



Send us a message

jivochat